

Liebste Mütte; Vater u. Schwesterlein! 17.5.43.

Mütte, ich kann mich noch kaum erholen von den vielen Freuden, die wir u. vor allem ich erleben konnten. Gestern meldete ich mich zum Falunarzt u. heute früh, ganz überrascht, saugte mit der Aufsichterin, daß ich schon zum Falunarzt mit gehe. Die Freunde, wieder eins zu kommen, doch war ich da wenig fröhlich, ganz überrascht saugte mit der Aufsichterin, daß ich schon zum Falunarzt mit gehe. Die Freunde, wieder eins zu kommen, doch war ich da wenig fröhlich, denn für nächste Woche hätte sich nichts Mittel schon verständigt. Nun gut, ich fand mich aber davon doch ab. Nur ich so mit diesen Gedanken befant war, rief mich meine Storchkommunikantin, die eben ein Brüderchen hatte und sagte sie mir, daß unser Kästle heute früh berichtete, daß Odessa von den deutschen Truppen planmäßig gefeuert wurde. Diesen Freunden schreibt den ich ausgetragen hatte, aber kommt Ihr auch noch liebste Eltern u. Schwesterlein vorstellen. Sie ganz wenigen Minuten war die ganze Schiffungsfrage erörtert u. ein Justizvergehen wurde formalisch aufgeführt. Sie waren fast nicht zu beruhigen. Sie auf scherenden freuten sich mit uns u. daher konnten wir unsere Freunde so richtig ausdrückt geben. Sie plauderte dann mit mir eine ziemliche Zeit über all die Dinge, wo Ihr auch doch vorstellen kennt, ob ich mir wenig meinen Gedanken freien Raum lies. Diese Person, ich weiß, ob sie wirklich sehr ins Herz geschlossen hat u. daher meine Lage eine gute u. auch leichtere ist. Dies war nun der Morgenpunkt, den wir häufig habt, bis zu unserer Freiheit erleben wollten. Die Situation, sie ist wirklich

wäre ich lieber noch mit dem ziehen, dann das kann ich mich noch immer machen lassen. Sollte ich wieder mal gehen, dann werde ich vorher schreiben liebes Mitterl. Bitte tut Ihr daher die Arbeit nicht an, ehem anderes können wir nur nicht sehen u. die Luftausreitung wird doch immer eine große Zeit sein & es kann wieder kein fahren mcht.

If sie ich dann zurück kann gab es gute Brotpflocken mit Zwischenbacken, pett die alle gut waren!

So endete der wunderbare Tag für mich, als mich für Euch liebst Eltern u. Schwesterlein sehr schön gewesen sein wird. Vor allem für Dich liebster Mitterl geht?

Bitte lieber Mitterl ich brauche um Schlaf zu haben einen Strumpfband und gärtel u. zw. die unteren. Dann bitte, falls Du mir den Sonntag nicht den blauen Arbeitsanzug bringst bitte. Die Flanellbluse in den orangefarbenen Pyjama. Blaue Shorts und amigale Socken u. Kissen eines dicken

Mittwoch.

lich ein ganz wunderbares u. ich glaube
das Vieles sehen zu Hause wird ganz über-
auswend kommen!

Nun also es ging zum Zahnarzt. Es
wichtig, in der fröhlich plauderte mit auch
das gute Kind ins Büro. Aber sie mit
Modell mit Zähnen kam jetzt mit-
brachte. Also die nächste Freude, wieder,
es war gutes zu hören. - Dann kam es,
Klaus, grün Zahnschmelz! Natürlich, wieder
einen Schritt in die Freiheit schaute
ich ein wenig hinunter. Guckt links,
dann rechts. Nun kann ich meinen
Augen. Ich schaute noch mal hin. Ja
natürlich, es war kleine Töchterchen. Das
liebstes Mütterl, frisch, elegant u. gut
aussehend mit leuchtenden Augen stand.
Du stellst mich bestimmt mir u. schicktest
mir Küsses. Leider, nicht küsste vor der
grünen schone Augenblick, aber immer so
fröhlig, da es ganz überraschend u.
unverwaltet war. Könnte mich im Auto
dann kaum fassen, doch die anderen
freuten sich mit mir. Sehr lange wür-
dest Du liebes Mütterl werden bis wir
wieder zurück kommen. War im Spital
schon immer sehr ungeduldig, da sie
so lange auf dass zurück fahren werden
müssen. Mit immer ständige Du läche-
lalte mich hier. Deshalb kannst Du
auf diese Weise schon besessen können.
Mein Ausdrücken war uns der schone An-
blick ein wenig länger gefallen u. ich
war darüber sehr dankbar. Gelt, kommtest
Dich nun wenigst gleich selbst über zu-
geln, doch ich mit meinen Füßen seien wir
der in Bedrängnis bin. Diese Freude unserer
heutigen Vieles zeichnet ich kaum noch meine
Liebsten lieben beschreiben!

Gisel u. alle anderen freuten sich
mit mir, als ich ihnen von dem frischen
Glück erzählte. Sie auf sehr genau wollten
es zuerst nicht glauben, doch es wirklich
so fall war. Ich selbst könnte es mir
zuerst nicht gut machen, jedoch wusste
es so sein, dass Du ja sehr oft hierher
kommen wirst wie unser lieber Vater
schon einmal geschrieben hat. Es ist
swar wirklich sehr will ein Schreiber
was Du das auf Dich nimmt, denn
der Erfolg ist wirklich ein sehr geringer.
Nun, dann natürlich liebes Mütterl,
ein nun so schweiger! -

Der eine Zahnschmerzen habe ich
nur den Zahnfleisch geschwollen u. ein
wenig schmerzt er mich. Nun sagte mir
der Arzt, das die Wurzel entzündet ist u.
der Zahns nicht mehr funktionieren. Da ich
aber eine Kugel auf diesen Zahns habe u.
die Schmerzen noch nicht so stark sind,